
                                      Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

Assemblée Extraordinaire du Conseil d’établissement de l’École primaire du Saint-Esprit 

Jeudi, 24 janvier 2024 – 18 :30 

Classe de Mme Josiane 

x Caroline Poulin, directrice x Viviane Boulay, service de garde 

x Jean-François Hallée, parent, président x Axel Royer-Gagné, parent, vice-
président 

 

x Julie Vallée, parent, Délégué comité de parents x Samuel Lambert-Milot 

x Isabelle Beaudoin, parent x Louise, enseignant 

 Francine Perron, parent 

 

 Annie Léveillée, personnel 

x Annie Jubinville, TS 1ere et 2e année.  Josiane Vachon, enseignante 

x Anne-Josée Doyon, parent, x Amélie, psychoéducatrice 

   

x Guylaine Lapointe, enseignante maternelle x Mélissa Raymond, direction 
adjointe 

 

Points à l’ordre du jour Votes Suivis 

1 Procédure statuaire   

1.1 Mot de Bienvenue   

1.2 Mot de la direction 
 

  



Présentation de l’assistante de Caroline, directrice de l’école Hélène 
Boulay, Mélissa Raymond, et des membres remplaçants au CÉ au niveau du 
personnel. 

1.3 Prise de présence et vérification du quorum Confirmé 
par :  

Jean-
François 

 

1.4 Adoption de l’ordre du jour 

 

Proposé: 

Viviane 

Secondé: 
Isabelle 

 

1.5 Adoption du procès-verbal du 16 novembre 2023. Proposé:  
Viviane 
Secondé:  
Guylaine 

 

1.6 Suivi du procès-verbal 
 

Faits  

1.6.1 Locations des locaux de l’école (Présenté au point Information)   

1.6.2 Budget 2023-2024 (Présenté au point Information)   

1.7 Parole au représentant du comité de parents 

Recours collectif : retour aux parents à travers les écoles. Distribution 
équitable.  L’école Saint-Esprit recevra un montant près de 4000$ pour 
l’aide aux parents directement.  Le comité de parents tient à ce qu’il y ait 
des parents actifs dans les différents chantiers : le transport scolaire et la 
re-division des quartiers (bassins) des écoles. 

  

2. Question du public 
 
Julie apporte l’expérience de ses enfants dans le programme des clés, 
expériences qui n’avaient pas été positives.  Guylaine explique le fondé des 
clés et leur utilité.  Les clés donnent des chances au tirage.  Le projet vient 
du comité bien-être qui voulait mettre en lumière les bons coups des 
élèves.   
 

  

3. Pour adoption   

3.1 Budget 2023-2024 
 

Adopté à 
l’unanimité 

 



Le budget est présenté avec tous les détails. Toutes les questions ont reçu 
des explications très claires.  Le budget est équilibré.   

Proposé par 
Axel 

Secondé par 
Jean-
François 

4.  Pour approbation    

4.1 Service de garde 
 
Sorties lors des journées pédagogiques 
8$ de plus pour l’activité d’escalada 
8$ de plus pour l’activité Laser-game 
 
 

Approuvé à 
l’unanimité 

 

4.2 Ouverture du SDG à la relâche 
 
Viviane propose de ne pas ouvrir à la relâche comme à toutes les années 
précédentes.  L’an prochain, il faudrait faire un sondage en décembre.  La 
fermeture du SDG à la relâche est approuvée. 
 

Approuvé à 
l’unanimité 

 

5. Pour consultation    

5.1 Appareils Électroniques (code de vie) 
 
Il est demandé d’ajouter une section au code de vie par rapport à 
l’utilisation des appareils électroniques.  Caroline présente une ébauche et 
des commentaires constructifs sont émis. 
 
Caroline enverra un document sharepoint sur lequel les membres pourront 
apposer des commentaires pour approuver le tout à la prochaine réunion. 

  

5.2 Activités récréatives VS plan de rattrapage 
 
Est-ce que le carnaval devrait-être annulé à cause de la grève?  La réponse 
est unanime : OUI.  Un plan sur 8 semaines aidera les élève en difficulté. 

  

6. Pour Information   

6.1 Points accordés aux enfants qui se changent pour le cours d'éducation 
physique. 
 
Points apportés par Julie : 
-L’habillement pour le sport est un point d’apprentissage dans le 
programme d’éducation Québécois, mais n’est pas dans les compétences à 
évaluer.  Cela pourrait faire partie des règles de classe, mais pas de 

  



l’évaluation. Il est suggéré de remettre les points octroyés pour le 
changement de vêtements dans les notes des étapes précédentes. 
-Il n’y a pas de vestiaire pour que les enfants puissent se changer. Ils se 
changent dans les petites salles de bain qui n’ont que deux cabinets de 
toilette.   
 
Points apportés par Isabelle :  
Certains enfants sont anxieux de devoir se changer devant les autres.   
 
Point apporté par Axel : L’image corporelle des enfants est un enjeu de leur 
génération. 
 

6.3 PALVI 
Sondage aux élèves (responsabilité du CÉ) 
-Remis à la prochaine réunion 

 X 

6.4 Sondage aux élèves (responsabilité du CÉ) 
-Remis à la prochaine réunion 

 X 

6.5 Modification au calendrier (étape 2) 
À cause de la grève, le ministère a décidé de permettre aux écoles de 
déplacer de 2 semaines la fin d’étape ce que l’école a décidé de faire. Ainsi, 
la remise des notes et la communication aux parents seront décalés cette 
année.  

  

7. Mot de la présidence   

8. Dates des prochaines rencontres   

8.1 Déterminer les dates 
 
19 mars 2024 

  

9. Levée de l’assemblée 
 
Proposé par Viviane, secondé Isabelle, 20h41 

  

 

Caroline Poulin     

Directrice, École St-Esprit  

  

 

 

Jean-Francois Hallée 

Président du Conseil d’établissement 



 


